

Asesinan en Viaducto a abogada penalista

ELTHON GARCÍA

La abogada penalista Oralia Pérez Garduño, fue asesinada a balazos cuando viajaba a bordo de una camioneta en el cruce de Cuauhtémoc y Viaducto, frente a Plaza Delta.

La mujer conducía una Dodge Durango gris sin placas de circulación, cuando fue atacada por dos sujetos quienes iban en una motocicleta BMW. Los agresores le dispararon nueve veces.

Según reportes de las autoridades, antes de la agresión, la abogada estuvo en el centro comercial Pabellón Cuauhtémoc, donde ingresó a un banco.



Asesinan a tiros a una abogada

ELTHON GARCÍA

Una camioneta Dodge Durango se estrelló ayer en el cruce de Eje 1 Poniente Cuauhtémoc y Viaducto Miguel Alemán, en la Colonia Roma Sur.

El accidente no fue provocado por exceso de velocidad o un error en la maniobra, sino por dos sujetos que atacaron a balazos a la conductora.

A bordo viajaba Oralia Pérez Garduño, una abogada penalista. Según reportes de las autoridades, antes de la agresión, la mujer estuvo en el centro comercial Pabellón Cuauhtémoc, donde ingresó a un banco.

Las primeras hipótesis señalan que al salir ya la aguardaban los asesinos, quienes iban en una motocicleta BMW doble propósito y la siguieron unos 800 metros.

Al llegar a la esquina, avanzaron entre carriles hasta alcanzar a la abogada y le dispararon por el lado izquierdo nueve veces con un arma calibre 9 milímetros.

Las detonaciones fueron percibidas por automovilistas y comerciantes que trabajan al exterior del Panteón Francés, pero nadie intervino.

“Yo nomás escuché y lo primero que hice fue voltearme y echarme al piso”, apuntó un taquero.

Algunos buscaron con la mirada a algún policía, pero el más cercano se hallaba a un par de calles.

“Me vine corriendo, pero me confundió un señor porque me dijo que nomás había chocado la camioneta”, detalló un agente del Sector Roma.

Cuando llegó, encontró a la mujer herida en el asiento y minutos después paramédicos confirmaron que había muerto, pues tres balas le perforaron la cabeza y el tórax.

El C5 rastreó a los agresores: escaparon por Viaducto en dirección al Oriente, luego tomaron Calzada de Tlalpan al Norte, dejaron la



moto e ingresaron a la estación Chabacano de la Línea 2 del Metro.

Aunque desplegaron un dispositivo para perseguirlos, no pudieron detenerlos y les perdieron el rastro pues ingresaron a la estación.

¿Quién era?

Oralia Pérez Garduño era abogada penalista.

- Inició su carrera en la Procuraduría General de Justicia capitalina.
 - Dos años formó parte de la Policía de Investigación en la Fiscalía del Edomex.
 - Ingresó a la Contraloría General de la CDMX.
 - Su último cargo en el servicio público fue en la dirección de Recursos Humanos del Tribunal Superior de Justicia de la CDMX.
 - Como litigante particular fundó el despacho Pérez Soto y Asociados.
- Fuente:** Revista Valores. Edición especial Agosto 2024.



La zona del homicidio, donde hallaron nueve casquillos, fue acordonada y resguardada por fuerzas locales y federales.

Ataque directo

Una conductora fue asesinada a tiros; los sicarios iban en motocicleta.



CUAUHTÉMOC



La abogada recibió tres tiros, que le perforaron la cabeza y el tórax.





ROMA SUR. Tras el ataque a balazos, la camioneta que conducía la litigante chocó.

